

# Die Magie der Welt ...

Jeder träumt von Pferden oder sogar von Einhörnern. Diese Tiere sind Teil der Vorstellungswelt von Kindern. Sie haben etwas Magisches an sich, das sie einlullt und es ihnen ermöglicht, die reale Welt zu verlassen und dabei in Sicherheit zu bleiben.

Die Kinder haben ihr ideales Reittier geschaffen, um sich der realen Welt zu stellen und in wilde Abenteuer zu stürzen.

Nun können unsere Ritter, Prinzessinnen oder andere die Welt entdecken und in fröhliche, ferne Länder reisen.

Danse avec les  
**FÉES**  
Galope sur une  
**LICORNE**  
NAGE AVEC LES  
**SIRÈNES**  
Et poursuis tes  
**RÊVES**



Die vollständigen Fotos der Aktivität können Sie sich ansehen.

auf der Website" [www.regionalschoul-uewersauer.lu](http://www.regionalschoul-uewersauer.lu)